

## Club d'échecs de La Bruffière (CELB)

Local de Pointe à Pitre

85530 La Bruffière

Tél. 02 51 62 91 10 et 06 78 56 71 89

Site internet : [labruffiereechecs.fr](http://labruffiereechecs.fr)



Le jeu d'échecs, activité à la fois ludique et sportive, constitue aussi et surtout une activité intellectuelle qui permet de développer des compétences diverses chez ceux qui le pratiquent. L'enseignement des échecs encourage notamment le développement des capacités intellectuelles telles que la mémoire, le raisonnement logique, l'analyse de problèmes, la stratégie et la tactique.

Ce jeu séculaire et universel contribue à l'épanouissement de la personnalité en améliorant l'attention, l'imagination, l'anticipation, le jugement et la confiance en soi.

Notre club a été créé en janvier 2009, nous sommes actuellement 48 licenciés dont 23 jeunes et 14 féminines. Nous participons à de nombreuses compétitions internationales et nationales individuelles et par équipes dont la Nationale 2 Féminine et la Nationale 4 Jeune. Notre équipe adulte monte en Nationale 4. Le CELB a la chance d'avoir dans ses rangs un des meilleurs entraîneurs français en la personne de Yannick Berthelot qui est aussi président du club.

Un nouveau club d'échecs a été créé à Montaigu grâce au soutien du CELB, cette année nous espérons créer un nouveau club aux Herbiers. Notre animateur, Boris, se déplace dans les écoles primaires de La Bruffière, Treize Septiers, Boussey, Les Herbiers, Montaigu, La Guyonnière, St Georges de Montaigu, Cugand, La Verrie, Boufféré, Saint Hilaire de Loulay, Saint Martin des Tilleuls, au total 16 écoles primaires, 41 classes et 1000 élèves. Boris fait un travail remarquable. Les jeunes sont assidus. Les enseignants et les directeurs des écoles sont conquis. La presse locale ainsi que la télé locale ont relaté le succès de l'opération.

Notre club est en pleine progression, déjà un site internet actif (1500 visites par mois), et nous avons de grandes ambitions. Nous portons nos efforts surtout sur les jeunes et les féminines.

Cette année, au niveau sportif, le succès est total. L'équipe 1 adulte termine 1<sup>ère</sup> en Régionale et accède à la Nationale 4. L'équipe 2 adulte termine également 1<sup>ère</sup> en Départementale et accède à la Régionale. L'équipe jeune en Nationale 4 se maintient ainsi que l'équipe féminine en Nationale 2.